

Hockey: Angeschlagene TSVMH-Damen wahrscheinlich wieder fit

Weise erwartet hartes Duell

MANNHEIM. Den Damen des TSV Mannheim Hockey steht am Wochenende in der Ersten Feldhockey-Bundesliga nur ein Spiel bevor. Die Partie beim Rüsselsheimer RK (heute, 15 Uhr) hat es für die Truppe von TSVMH-Damencoach Uli Weise allerdings in sich, schließlich geht es für beide Teams schon um wichtige Zähler im Kampf um den Klassenerhalt.

„Der RRK steht sehr tief und kontert, da heißt es, geduldig spielen und nicht in die Konter rennen, wie wir das doch leider am letzten Wo-

chenende getan haben“, rechnet Weise mit einem umkämpften Spiel und bleibt kämpferisch: „Vor allem die zweite Halbzeit gegen den UHC Hamburg und auch große Teile des Alsterspiels zeigen, dass wir mithalten können. Es wird jedenfalls ein hartes Duell.“

Zwar seien einige Spielerinnen angeschlagen, doch am Wochenende könnten Tonja Fabig (muskuläre Probleme), Olivia Ulrich (Knieprobleme), Antje Rink (Bänderprobleme) und Yasemin Zurke (Weisheitszähne) wieder fit sein, hofft er. *and*